
令和 5年度 直方市高齢者保健福祉協議会（第 4回）議事要録 

日時：令和 5 年 12 月 25 日（月）14：00～ 

場所：503・504 会議室 

次 第 1．開会 

2．会長あいさつ 

3．議題 

(1) 第 9 期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画 計画素案 

(2) パブリックコメントの実施について                                                                               

４．その他 

（出席委員）松岡委員、髙山委員、河野委員、阿部委員（リモート出席）、仲野委員、佐々

木委員、青見委員（リモート出席）、早柏委員、松木委員、井上委員、谷川委員 

（欠席委員）なし 

会議要録 

３．議題 （１）第 9期高齢者保健福祉計画策定・介護保険事業計画／計画素案 

（事務局より、前回からの計画素案の修正点ならびに介護保険事業計画案について資料

説明後、質疑） 

 

（意見） 

【A 委員】 

○介護保険事業計画の調整し減らした部分は当初の見込量を多めで見込んでいた部分

を減らしたという理解でよろしいか。 

⇒（事務局）介護報酬の改定を見込んで精査して落とせるものは落としている。 

 

【会長】 

〇今後の国の保険料改定等の調整がある場合、軽微な修正であれば会長に修正を一任

し、委員へ書面を報告するかたちでよろしいか。 

 

（一同了解） 

【会長】 

〇大きな修正が出る場合には事務局と協議して対応していきたい 

 

（２）パブリックコメントの実施について 

（事務局より、パブリックコメントの実施概要について説明後、質疑） 

 

【委員】 

〇パブリックコメントについては本日協議した計画案をもとに実施したいと思うがよ

ろしいか。 

 

（一同了解） 



 

 

【会長】 

〇パブリックコメント終了後、答申案の確定となるが、この答申案の確定については書

面開催にて実施したいと思ういかがか。 

 

（一同了解） 

 

（その他） 

【B 委員】 

〇厚労省の人材育成に関する会議に出ていた。厚労省のアンケート結果では、事業が成

り立っている事業者の回答が多いこともあり、訪問介護の人材は足りているという結

果となり、報道で言われる情報と乖離している状況となっている。今後の流れとして

は人材確保対策については、市町村へ投げて、市町村との伴走型支援の方向性が出て

きており、各市町村が自市の人材がどういう状況になっているのか把握していないと

対応ができないという方向に変わってくると思われる。ぜひ次期計画においては、予

算をつくって、市内の人材事情の把握に努めてほしい。 

⇒（事務局）市内の人材把握については今後の課題として認識したい。 

 

     

 

 

 

 

 


